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Глава республики Махмуд-Али Калиматов заслушал доклад руководителя ООО
«Птицекомплекс «Южный», члена Торгово-промышленной палаты региона Адама
Костоева об опыте взаимодействия бизнеса с органами исполнительной власти.

  

Так, А. Костоев заявил, что проект предприятия реализован при полной поддержке
властей Ингушетии, а на данный момент совместно с Правительством региона
реализуются различные обоюдовыгодные инициативы.

      

«Взаимодействие бизнеса и власти – ключевой фактор для успешного развития
экономики и общества. Когда обе стороны работают в сотрудничестве, это способствует
созданию благоприятной бизнес-среды, привлечению инвестиций, росту рабочих мест и
повышению уровня жизни населения. В качестве примера нашего взаимодействия
приведу реализацию программы «Комплексное развитие сельских территорий», по
которой за счёт средств бюджета осуществляется строительство подъездной
асфальтированной дороги к объектам нашего птицекомплекса. Это не только улучшает
условия работы предприятия, но и совершенствует транспортную логистику
близлежащих населенных пунктов, сельскохозяйственных предприятий и фермеров. В
текущем году выполнено уже 8,5 км дорог, в следующем планируется асфальтировать
ещё 8,5 км», – отметил гендиректор птицекомплекса.
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Помимо этого, Адам Костоев сказал, что сейчас идет взаимодействие с Центром
занятости Республики с целью трудоустройства безработных граждан. Также
Правительство Ингушетии при поддержке Главы республики совместно с ООО
«Птицекомплекс «Южный» ведет работу по улучшению водоснабжения в Малгобекском
районе. Так, планируется строительство дополнительного источника водоснабжения.

  

В свою очередь, Махмуд-Али Калиматов заявил, что гордится опытом взаимодействия с
птицекомплексом и признает значимость таких партнерств для развития экономики и
социальной системы.

  

«Взаимодействие бизнеса с органами власти является фундаментальным элементом
успешного развития нашей республики. Мы стремимся создать благоприятную среду, где
предприниматели могут процветать и вносить свой вклад в экономическое развитие. На
встрече с Президентом Торгово-промышленной палаты России Сергеем Катыриным мы
обсуждали вопрос необходимости поддержки бизнеса, подписали трехстороннее
соглашение с ТПП РФ и ТПП РИ. Главной целью этого документа является как раз
оказание эффективной поддержки отечественному предпринимательству. Стоит
помнить, что, помогая бизнесу, реализуя совместные проекты, мы развиваем наш регион
и выводим его на новый уровень. Считаю, что предпринимательство – наша движущая
сила», – сказал М-А. Калиматов.

  

Пресс-служба Главы и Правительства РИ
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